

Artikel vom 31.05.2014

Naturfreibad Postbauer-Heng

NIKO`S Strandbar offiziell eröffnet



Nach umfangreichen Umbauarbeiten durch den Bauhof und dem neuen Pächter Niko Pentachakis wurde die Strandbar am Naturfreibad Postbauer-Heng heute offiziell eröffnet.

Niko hatte eingeladen, Bürgermeister Horst Kratzer, Gemeinderäte und weitere Gäste wünschten ihm viel Glück und vor allem einen tollen Sommer mit vielen Gästen.

Der erste Bauabschnitt ist richtig schön geworden und im Herbst geht's mit dem zweiten Gebäude weiter.

Also auf geht's zur NIKO'S Strandbar, egal ob als Badegast oder auch nur auf eine Tasse Cappuccino oder die leckeren Speiseangebote . . . Glückwunsch